



**Die SPD Fraktion setzt sich ein für die Anschaffung von Elektrofahrzeugen zur dienstlichen Nutzung der Verwaltungsmitarbeiter/innen.**

**Einige Vorteile des Elektromotors: Das Elektroauto ist umweltfreundlich, hat selbst kaum Emissionen und ist geräuscharm. Es kann einen Beitrag zur Verringerung des Schadstoffausstoßes liefern. Die verwendeten Elektromotoren erfordern weniger Wartung als Verbrennungsmotoren.**

Aktuell sind 3 Dienstfahrzeuge im Einsatz, 1x Opel, 1x Seat und 1x BMW  
Alle im aktuellen Einsatz befindlichen Fahrzeuge sind KFZ mit Verbrennungsmotor.  
Besonders der öffentliche Dienst sollte vorbildlich sein im Schwerpunkt Klima und Umweltschutz.

(Quelle ADAC)

Elektroautos sind vergleichsweise teuer. Um ihre Verbreitung zu fördern, gibt es von Staat und Herstellern Subventionen. Im Rahmen des Konjunktur-Programms wegen der Corona-Krise steigt die Förderung des Bundes als "Innovationsprämie" befristet bis Ende 2021. Reine E-Autos bekommen eine Förderung von bis zu 9000 Euro, Plug-in-Hybride erhalten eine Förderung von bis zu 6750 Euro.

Der Kaufpreis ist vergleichsweise hoch, und auch der Einbau von Stromleitung und Wallbox in die private Garage kann teuer werden. So kommen Sie an Fördermittel.

- Umweltbonus bis Ende 2025 verlängert
- Bis Ende 2021: Bis zu 9000 € Zuschuss für E-Autos
- Gestaffelte Fördersätze für Leasingfahrzeuge
- Förderung der Wallboxen durch KfW-Bank, Länder und Kommunen

Mit freundlichen Grüßen

*Johannes Erling*

Vors. SPD Fraktion Rüthen



+++ Anträge +++

